

8月のネットパトロールの状況

8月の学校ネットパトロールの実施状況を報告します。

一般的に、夏休みは気のゆるみから安易な書込みが増加し、特に夏休み後期はこういった傾向が強いと言われておりますので、監視を強化しておりました。

特に悪質なものは見受けられませんでした。先月に引き続き飲酒・喫煙の画像、いじめとも取れる書込み等がありましたので、今後も注意深く監視していきます。

ミニ情報「オンラインゲームでの課金について」

オンラインゲームは、基本無料としているゲームが多いですが、実際にゲームを進めていく上では、有料アイテムの購入や有料サービスの利用が必要なものがあります。多くの場合、有料アイテム等の購入にはネット上の仮想通貨が使われますが、この仮想通貨の購入は現実の通貨が必要です。

もちろん無料で遊ぶことも可能ですが、ゲームにのめりこんでしまい、魅力的なアイテム等を買込んだ結果、何万円もの料金が請求されてしまったようなケースもあるとのこと。

場合によっては無断で親のクレジットカードを使って決済をする等といった問題も起きています。

保護者の皆様も、日頃から子供さんがインターネットや携帯端末を使ってどのようなゲームで遊んでいるか等にも目を配っていただくようお願いいたします。

無防備な無線LANスポットにはご注意ください！！

～不特定多数の人が使える無線LANは便利な反面、個人情報の漏洩等の危険性があります～

スマートフォンや携帯ゲーム機から無線LANに接続してインターネットを利用したことがある方が多いと思いますが、危険性等についてはどの位認識されているでしょうか？

無線LANには、自宅で機器を設置するものや携帯電話会社が提供するサービス（公衆無線LAN）の他に、第三者の設置した無線LANに対して誰でも勝手に接続することができる「野良アクセスポイント」と呼ばれるポイントが存在します。

全部ではありませんが、野良アクセスポイントの中には、接続した人の通信内容を盗むために悪意の第三者が意図的に設置したものもありますので、注意が必要です。

携帯ゲーム機で通信機能を利用する場合、画面上に現れたネットワークを選んだだけ接続できますから、どこに接続しているか等を深く考えないかもしれません。しかしながら、本人が知らないうちに住所、氏名、クレジットカードの番号等の個人情報が盗まれてしまって悪用されることも否定できません。

それ以外にも色々な危険性がありますが、今回は皆さんに一つだけお願いしたいと思います。

他人の無線LANを勝手に使うことは大変危険です！！

このことを子供さんに言い聞かせ、日頃から「スマートフォンや携帯ゲームを使用するルール」を話し合ってください。情報モラルについて正しい知識を持ち、その知識を家庭で共有することがネット被害の防止に繋がります。

※アクセスポイントとは・・・無線LAN接続機能をもった情報機器から、ネットワーク接続を可能にする機材のこと。
施設や店舗に設置することで、周辺で無線LANを利用することができる。